

# Une plaque Samuel Paty

Au lycée Vauban



Les élèves du lycée Vauban et du lycée Lanroze regroupés pour assister à l'inauguration de la plaque et à l'hommage à Samuel Paty, assassiné en 2020. Après le proviseur, quatre élèves ont lu la Charte de la laïcité et des textes de Brassens et de Grand Corps Malade.

## Dans l'Agora du lycée Vauban, à Brest



Les élèves et le Chef d'établissement, M. Gilles Bénic, ont fait de l'inauguration de la plaque un événement important pour la laïcité.



*Les enseignants, les inspecteurs et les membres du Comité Laïcité et Cotoyenneté 29 ont assisté à l'inauguration.*

La plaque a été réalisée par les élèves de la section TCI du lycée. Un texte viendra la compléter dans les semaines à venir.

Jean-Michel Hue, président du Comité Laïcité et Citoyenneté du Finistère s'est également exprimé pour dire combien l'accueil des 300 élèves rencontrés avait été à la hauteur des enjeux de la laïcité : le respect, l'harmonie et le pluralisme religieux.

Liens vers les articles : [Ouest France](#) et [Le Télégramme](#)